



Tirada cívico-militar de la Universidad

TROFEO RECTOR

:: **WORD.** El Servicio de Educación Física y Deportes organizó ayer el XXI Trofeo Rector de Tirada cívico-militar de la Universidad de Salamanca. En el campeonato participaron los equipos del Cuerpo Nacional de Policía, de la Delegación salmantina de Tiro Olímpico, del Acuartelamiento General Arroquia, de la

Base Aérea de Matacán, de la Comandancia de la Guardia Civil, de la Policía Local de Salamanca, del Club de Tiro Kentucky, del Club de Tiro Tormes, del Club de Tiro Albo, y del Club Deportivo de la Universidad de Salamanca.

La vicerrectora de Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, asistió al acto de entrega de premios del torneo, que se celebró en la Sala Dorado Montero del Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca.



Imagen de los ganadores del torneo. :: MANU LAYA